

La Provence

La société nautique initie les jeunes à la pêche

La Société nautique de Carry-le-Rouet (SNC) présidée par Max Turina, vient d'organiser un stage pour enfant dans le cadre de son école de pêche. L'association est affiliée à la Fédération française des pêcheurs en mer et dispose de l'agrément du ministère de la Jeunesse et des Sports. Destinée aux enfants âgés de 8 à 14 ans, il remporte toujours un franc succès auprès des jeunes (ces derniers ont été créés par Adolphe Albertucci en 1997, sous la présidence Jean-Marie Krier).

Sous la direction de Michel Itier, les moniteurs agréés du club et des bénévoles passionnés de pêche se sont impliqués afin d'encadrer au mieux les jeunes pescadous (un commandant de bord et un moniteur fédéral sur chaque embarcation de la SNC, soit six; celui de la SNC le Largado et ceux des membres qui ont mis à disposition du club et des enfants leurs bateaux). "Nous pêchons de la soupe de poissons: girelles, sars, sarans, vieilles... Il y avait autant de garçons que de filles. Les enfants inscrits sont toujours très motivés, attentifs, autonomes et réceptifs. Avant les sorties en mer nous leur avons appris des notions de pêche lors de cours théoriques. Nous avons partagé notre expérience et nos connaissances avec eux... C'est



Les moniteurs de la SNC ont organisé un stage d'initiation aux techniques de pêche et de sensibilisation à l'environnement. / J.L.C.

comme toujours, très plaisant. Les jeunes ont bien pêché, raconte Max Turina et Michel Itier. "De plus, pendant tout le stage, les élèves montrent un grand intérêt pour la sensibilisation à l'environnement, la faune et la flore marine, les techniques de pêche ainsi que pour l'aspect sécuritaire en mer et la protection du littoral. Nous partageons avec plaisir nos expériences. La matinée de visite du Parc Marin qui n'a pu se faire pour cause de Covid. Mais nous

avons fait une présentation par un pêcheur des différents types de pêches et de moulinets et une heure de sécurité en mer animée exceptionnellement par Luc Rétaïl, membre du comité d'administration. Puis comme toujours trois matinées de pêche en mer ont suivi, le long des côtes carryennes".

La formation complète s'est déroulée sur plusieurs jours, déclinée par un enseignement moderne, théorique et pratique. La SNC a fourni aux douze jeunes

stagiaires tout le matériel de pêche nécessaire (cannes, plombs, hameçons, appâts...) ainsi que de nouveaux gilets de sauvetages et tout le matériel de sécurité.

Pour les membres de la Société Nautique de Carry, "c'est toujours un privilège et une priorité de transmettre à notre jeune population notre passion, les valeurs de protection des ressources naturelles et le savoir-faire de nos moniteurs agréés. Depuis la création de notre école de pêche, plus de 500 enfants ont suivi notre formation, se félicite Max. Nous renouvelerons ces stages (trois par an) pour enfants la semaine du 24 août, d'ailleurs il reste encore quelques places".

Les jeunes stagiaires sont tous repartis avec pleins de beaux souvenirs, de nombreux cadeaux et un diplôme de pêche. La SNC organise également des formations aux permis bateaux dispensés par ses bénévoles toujours très impliqués (les participants obtiennent d'excellents résultats, 95% l'obtiennent du premier coup, contre 75% au niveau national).

Informations/inscriptions pour le stage du mois d'août: rendez-vous à l'espace nautique Roger Grange, au rez-de-chaussée; tel: 04 42 45 13 12 ou par e-mail: snccarry@orange.fr

Stage initiation aux techniques de pêche

Article du journal La Provence

Pêche et environnement



16 Juillet

2020